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ЗНАМЯ
Общественно-политическая газета

Н акануне 50-летнего
юбилея со дня выхода

первого номера газеты «Зна-
мя труда» в свет в Доме ку-
льтуры горняков собрались
сотрудники редакции, ее ве-
тераны, рабочие и сельские

корреспонденты, представи-

тели предприятий, органи-
заций, учреждений, чтобы в

торжественной обстановке
отметить это памятное со-
бытие.

...Заиграла музыка, и в ма-

лый зал плавно вошли де-
вушки в русских народных

костюмах с большим карава-

ем на рушнике, который
вручили редактору газеты

«Знамя труда» В. В. Ивано-
ву.

А затем с приветственным

словом к собравшимся обра-
тился Василий Васильевич.
Он тепло поздравил гостей,
в честь юбилея самым акти-

вным общественным коррес-
пондентам, ее сотрудникам,

жто много лет отдал газете,
теперь на заслуженном от-

дыхе, вручил цветы и суве-
ниры.

В зале среди гостей при-
сутствовала корректор перво-
го номера газеты Анна Дми-
триевна Скипидарова. Она
рассказала, как верстался,
выпускался этот номер, о

том, в каких условиях шла
кропотливая работа. Сланце-
вский район только освобо-
дили от фашистских зах-

ватчиков. Местное население
находилось в лесах, люди

боялись выходить оттуда. И
газета нужна была для того,
чтобы наладить жизнь, что-

бы обогреть оставленные из-
бы теплом, чтобы вновь сме-
ялись дети, и светило солн-

це.
Много добрых, сердечных

слов было сказано в этот

НАШ
ЮБИЛЕЙ
день в адрес всех сотрудни-
ков «Знамени труда», кото-
рые в настоящее время, не-
смотря на все трудности, вы-
пускают газету. Подарки
вручили управляющая дела-
ми районной администрации

Г. М. Шувалова, заведую-
щая отделом по делам мо-
лодежи и спорту О. В. Мат-
веева.

Оригинальный подарок —

альбом-газету, оформлен-
ную своими руками, препод-
несли сотрудникам газеты
работники объединенной рай-
онной библиотеки. Сувениры
вручили председатель город-

ского комитета Общества
Красного Креста Н. С. Сте-
панова, директор Дворца ку-
льтуры АО «Завод «Слан-
цы» Н. В. Бегункова.

Отличную концертную про-

грамму подготовили работни-
ки Дома культуры горняков

к этому юбилею. От души

пел хор русские народные
песни, частушки. Порадовал
всех и танцевальный ан-
самбль «Огонек» под руко-

водством И. Лебедевой.
В этот вечер, 11 февраля,

не было скучающих лиц,

многие не виделись долгое

время, а поэтому было о

чем поговорить, поделиться

воспоминаниями.
50 лет. Это очень большой

путь для газеты. Можно ска-

зать, что это история всего

города. Журналисты помо-

гали строить дома, печь

хлеб, убирать урожай, ле-

чить людей и многое дру-
гое. Одним словом, всегда

рассказывали о трудовых до-

стижениях, буднях, чем жи-

вет наш город, а также не

уходили от критики. Не все-

гда это нравилось. Но к ко-

му бы мы ни обратились за

помощью в организации юби-
лея — откликнулись почти
все. Только благодаря под-

держке и помощи со стороны
мэрии, коллективов консерв-

ного завода, мясокомбината,
райпо, хлебокомбината,
Сланцевского филиала АО
«Промстройбанк», столовых

№ 1 и фабрики «Молодость»,
муниципального торгового

центра «Сланцы», а также

частных предпринимателей
В. Н. Жукатанского и Е. П.
Гусевой — наш юбилей со-

стоялся.

В. ПЕРМИНОВА.

ВАЖНЫЙ СЕМИНАР
В прошедшую пятницу по

инициативе областной адми-

нистрации в Сланцевской
школе № 10 был проведен

посвященный вопросам про-

филактики подростковой
преступности семинар, на

котором присутствовали пред-

ставители Санкт-Петербург-
ской, областной и районной
прессы, радио и телевиде-

ния.

Гостям показали учебные
кабинеты, спальни и быто-
вые комнаты, производствен-
ные мастерские, познакоми-

ли с условиями, в которых

живут и учатся подростки.
А затем разговор о проб-

лемах, связанных с детской
и подростковой преступно-

стью, был продолжен за

«круглым столом».
Директор школы №10 Ми-

хаил Григорьевич Иванов
познакомил собравшихся со

статистическими данными,

характеризующими контин-

гент находящихся в школе
ребят, поделился успехами и
проблемами.

В обсуждении проблем
профилактики подростковой
преступности и вопросов,

связанных с перевоспитани-
ем трудных подростков, при-

няли участие заместитель

губернатора Ленинградской
области Г. П. Сидорова, ми-

нистр образования правите-

льства Ленинградской обла-
сти В. А. Гачко, ответствен-

ный , секретарь областной
комиссии по делам несовер-

шеннолетних Г. С. Муравье-
ва, другие работники прави-

тельства области, представи-

тели управления внутренних

дел Санкт-Петербурга и
Сланцевского ОВД.

Собравшимся была предо-

ставлена возможность задать

интересующие их вопросы

самим подросткам, обучаю-
щимся в школе № 10.

А. ПАВЛОВ.

К СВЕДЕНИЮ ИНВАЛИДОВ
Городская организация общества инвалидов проводит

16 февраля отчетное собрание. Начало в 11 часов в ДК
горняков. При себе необходимо иметь паспорт.

ИЗВЕЩЕНИЕ
В среду, 16 февраля, во Дворце культуры завода

«Сланцы» состоится очередное занятие литературного

объединения. Начало в 18 часов. Приглашаем всех же-
лающих.

ГЛАВНЫЕ
РЕЗУЛЬТАТЫ
ВПЕРЕДИ

Мнения по поводу

приватизации различ-
ных объектов бывшей
«общенародной собст-
венности» могут быть
самыми различными.

Однако нельзя не при-

знать того, что оез
f приватизации не сло-

зкнтся рыночная эконо-
мика. И мы еще в са-

мом начале этого пути.

Как же велась работа
по приватизации в на-

шем городе в течение
прошлого года, каковы

ее основные итоги и

что намечается на бли-
жайшее будущее? Об
этом рассказывает
председатель комите-

та по управлению му-

ниципальным имуще-
ством Г. А. КЕНЮ-
ХОВ.

— В прошедшем году ра-

бота по приватизации народ-

но-хозяйственных объектов
велась по программе, утвер-

жденной на 1992 год. Отде-
льной программы приватиза-

ции на 1993 год так и не

появилось. И хотя приватиза-
цию муниципальных пред-

приятий вроде бы требова-
лось завершить в обязатель-
ном порядке, «напрягать»

коллективы мы не стали. Ра-
бота велась без всякой при-
нудиловки, в соответствии с

поданными заявками. Како-
вы же основные итоги? За-
вершена приватизация город-
ского молочного завода и

проведено первое собрание
акционеров. Проведен чеко-

вый аукцион и завершена

приватизация завода «По-
лимер». Заканчивается рабо-
та по приватизации городско-

го мясокомбината, где в бли-
жайшие дни будет проведено

первое собрание акционе-
ров. В собственность кол-

лектива перешел также ма-
газин № 50 «Юбилейный».
Новые владельцы у ателье

Л 5 и ателье по пошиву го-

ловных уборов. Торгово-ком-

мерческий центр «Сланцы»
из муниципального предпри-

ятия преобразован в акцио-

нерное общество «Ортико»,
и через несколько месяцев

будет проведен чековый аук-
цион для всех желающих

приобрести его акции.
— ' Геннадий Анатольевич,

а как проводится чековый
аукцион?

— Существует единая ме-
тодика проведения чековых

аукционов. Разумеется,
здесь не надо стучать мо-
лотком и выкрикивать «кто

больше». Просто желающие
приобрести акции предприя-

тия в объявленные сроки об-
ращаются в наш комитет,

сдают приватизационные че-
ки, заполняют бланки за-

явок. В итоге определяется
количество акций, которое
приходится на один чек. Вот
и все. Аукцион по «Поли-
меру» в практике нашего ко-

митета был первым, мы, ко-
нечно, очень волновались и

заранее договорились, что-

бы подсчет, числа акций на
ваучер нам провели в Пе-
тербурге. '

Думаю, теперь помощь
со стороны в проведении по-

добных аукционов не пона-

добится.
— А как идут дела в при-

ватизированных предприяти-

ях?
— По-разному. Некоторые

оказались в трудном поло-

жении, поскольку коллекти-
вы, выкупившие их, не су-
мели справиться с нехваткой
средств. Так произошло, на-

пример, с товариществом
«Компаньон» (бывший мага-

зин № 27 на улице Киро-
ва). 19 января состоялось

собрание по ликвидации ТОО
«Компаньон». Бывшие его

члены, очевидно, перейдут
на работу по контракту в
ИЧП «Плюсса», поскольку

Г. А. Петросян в свое время
вошел в состав учредителей
«Компаньона». Изменения в
составе учредителей произо-
шли также в магазинах

№№ 13 и 22 — в соответст-
вии с решением коллективов.

Никаких претензий нет к ра-
боте магазина № 55 «Ро-
машка», принадлежащему
ТОО «СПК». Был проведен

ремонт помещения, сохране-
ны рабочие места, отчет-

ность предоставляется в
срок. Ну, а об ассортименте,
ценах, культуре обслужива-
ния судить покупателям. На
хорошем уровне работает
магазин № 19 «Гастроном»,
владельцем которого являет-

ся коллектив. Приятно, что

здесь поддерживают высокий
товарооборот, неплохую зар-
плату без включения спирт-
ного в ассортимент. Магази-
ном по-прежнему руководит
Г. В. Смирнова. В этом же
ряду можно назвать магази-
ны «Спутник» и «Клен».
Среди предприятий общест-
венного питания можно от-
метить кафе «Модус» Н. Н.
Страхова. Не оправдали
ожиданий фирменные мага-
зины городского молочного

завода № 33 «Хозяюшка» и
№ 42. Большого разнообра-
зия молочной продукции
здесь нет, да и скидка в це-
не практически неощутима.
Напротив, в фирменных ма-

газинах № 10 и № 15 мясо-
комбината толк есть.

Без срывов и больших из-

менений работают магазины
«Космос» и комиссионный
«Наташа», посредственно

идут дела в магазинах № 13
и № 49.

Не работал и не работает
пивной бар на Банковской
улице. Владелец платил ка-
кую-то зарплату коллективу

работников в течение года
(по условиям продажи). Од-
нако главное-то не было вы-

полнено: предприятие не ра-
ботало, ремонт не проводил-
ся. Мы намерены обратиться
в арбитраж с просьбой по
этой причине аннулировать

договор о продаже.
Вот, собственно, и все. Ос-

тальные магазины пока оста-

вались муниципальными.

Что о них можно сказать?
Магазин № 47 — это про-

сто позор, а магазин № 46
«Техноцентром» был превра-
щен почему-то из продоволь-
ственного в «диванный». Му-
ниципальное предприятие
«Радуга», состоявшее из че-
тырех магазинов, уплотни-

лось, переместив детские то-

вары из специализированно-

го магазина. Однако и сре-

ди трех оставшихся — один

магазин вновь стоит пустой,
«Спорттовары». Все эти

объекты, а также остальные
предприятия торговли, об-
щественного питания и быто-
вых услуг будут приватизи-

рованы в обязательном по-

рядке. Это же относится и

к СРСУ-6.
— А что еще предусмат-

ривается по программе при-
ватизации в текущем году?

— Полностью наша муни-
ципальная программа будет
опубликована в городской га-

зете. Вот несколько харак-

терных моментов. С разре-
шения местных властей мо-

гут быть приватизированы
объекты культуры, спорта,

народного образования, пред-
приятие пассажирского ав-

тотранспорта, а также пред-

приятия, обслуживающие
объекты коммунального зна-

чения.
— То есть, это «Тепловые

сети», «Водоканал» и дру-

гие. И они будут самостоя-
тельно решать вопрос о сто-

имости своих услуг для на-

селения?
— Не совсем так. Будет

приватизирована, так ска-

зать, эксплуатационная часть,
обслуживание. А техноло-

гическая — останется в му-
ниципальном ведении. И це-

ны на все тоже нельзя будет
менять произвольно. Но есть

в программе еще более инте-
ресные пункты. Например,
приватизировать разрешается
даже дороги местного значе-
ния — с разрешения мест-
ных органов власти. Правда,
здесь механизма еще нет, и

до конца не ясно, каким об-
разом можно сделать дорогу

частной.
(Окончание на 2-й стр.)

К сведению населения и предприятий торговли и обществен-
ного питания.

С 15 февраля на территории Сланцевского
ся новые залоговые цены на стеклотару:

— банка для молочно-кислых продуктов
(емкостью до 0,5 л)

— бутылка для молока и молочно-кислых
продуктов 0,5 л

— банки стеклянные для консервирования
от 0,5 л до 1 л

2 л

3 л

Доходы от переоценки относятся на счет

ки» предприятия.

района вводят-

— 25 рублей,

— 50 рублей,

— 30 рублей,
— 50 рублей.

— 100 рублей.
:< Прибыли и убыт-
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ГЛАВНЫЕ
РЕЗУЛЬТАТЫ
ВПЕРЕДИ

(Начало на 1-й стр.).

—г Что сейчас — до ут-

верждения программы при-

ватизации на этот год явля-
ется основным в раооте ко-

митета?

— Идет возобновление до-
говоров с различными пред-

приятиями. Работа эта не та-
кая простая, как выглядит,
может быть, с первого взгля-
да. Вопрос о сдаче в аренду
освооождаюгцихся нежилых

помещений решается специ-
ально созданной комиссией.
Именно она рассматривает
все заявки и выносит заклю-
чение: либо предоставить по-
мещение в целевую аренду
на определенный срок, либо
вынести на аукцион. Так,
было решено помещение на
улице Ленина предоставить
новому коммерческому бан-
ку «Сланцыкомбанк» . Ио
адресу улица Жуковского,
дом (, будет производиться
ремонт телевизоров. Мастер-
скую по ремонту бытовой
техники с улицы Гагарина,
Ь, переводим по адресу: ули-
ца Кирова, 19а.

Освободившуюся площадь

будет арендовать АО «Ота-
ропольское» с целью реали-
зации молочных продуктов
собственного производства.

Сейчас торговля ведется в
крайне тесном помещении
бывшего винного отдела ма-
газина «Космос», по прось-
бам населения и было при-
нято такое решение.

Следующая «новинка», что

ожидает горожан, — кафе,
которое разместится в по-
мещении видеосалона на ули-

це Ленина. Видеосалон дав-
но приносил лишь убытки, а

для кафе здесь есть все
условия, тем более, что ря-
дом кулинария. И последнее:
здание универмага в Лучках
еще по решению малого Со-
вета было передано Л. Г.
Кулевской для организации
небольшого швейного произ-

водства в связи с договором,
заключенным ею с Центром
занятости. Теперь не занятой
остается лишь бывшая голов-
ная база СПОГАТ на Гаври-
ловской улицё. Там целый
комплекс зданий, брать це-
ликом его, видимо, для на-
ших предпринимателей до-
роговато. Ну, а в целом мо-

жно сказать, что в аренде
наведен порядок, средства

от нее достаточно регуляр-
но поступают в городской
бюджет, и наши арендаторы

знают, что после двух непла- ■

тежей договор об аренде бу-
дет аннулирован. .

Еще одно направление мо-
жно выделить в работе ко-
митета. Мы выступаем пред-
ставителем администрации

города и района в создании
совместных предприятий. Та-
ким образом, комитет по уп-
равлению муниципальным

имуществом уже вошел в
качество учредителя в неско-
лько предприятий. Это
«Сланцыкомбанк» (совмест-
но с АО «Завод «Сланцы»),
«Ореоль» (также с АО «За-
вод «Сланцы») — на базе
столовой № 7 и ресторана
«Алмаз». Мы стали соучре-
дителем областной корпора-
ции «Созидание», созданной
с целью переработки про-
мышленных отходов. Сюда
в числе других соучредите-
лей вошли также АО «Завод
«Сланцы» и ЛПО «Ленин-
градсланец». Наконец, сей-
час готовим документы для
совместного, предприятия с
ИЧЦ «Плюсса». Это комби-
нат по выпуску строитель-
ных материалов, один цех
которого — по изготовлению
гипсовых блоков — уже фак-
тически смонтирован в анга-
ре, прежде принадлежавшем
СХ ДРСУ. Кроме того, сей-
час вносятся изменения в
учредительные документы
Сланцевского кабельного те-
левидения. Комитет также
намерен войти сюда в каче-
стве соучредителя. Важна не
столько прибыль, сколько
возможность контроля за те-
матикой программ. Слишком
много нареканий получает
администрация по поводу их

качества.
— Почему Вы ничего не

скажете о продаже акций
инвестиционных фондов в

конце года?
— Честно говоря, мы не

раз пожалели, что взялись
за это. Ни помещения, ни
подготовленных специалис-
тов. Совершенно неожиданно
желающих купить акции этих
фондов, что мы предлагали,
оказалось очень много. Оче-
редями нас задавили, рабо-
тать в это время было край-
не трудно. Так что от рас-
пространения акций приш-

Штраф в сто тысяч

рублей недавно приш-
лось заплатить новому
владельцу здания быв-
шей станции «скорой
помощи» на улице Пер-
вого Мая. По его рас-
поряжению были сруб-
лены 42 высоких топо-
ля, долгие годы укра-
шавших этот уголок.

Как выяснилось, не-

смотря на то, что

здание вместе с приле-
гающим участком было
приобретено в частное

владение, на снос зеле-
ных насаждений все

равно требуется специ-

альное разрешение.

— К чести этого человека,

он не стал «качать права»,

понял свою ошибку и запла-

тил штраф в тот же день,

когда была выписана кви-

танция, — сказала специа-

лист по озеленению Управ-
ления коммунального хозяй-
ства городской администра-

ции В. Ф. Соловьева. — Че-
стно говоря, в моей практи-

ке такой случай впервые.

Тем не менее бывают слу-

чаи, когда деревья приходит-

ся убирать, если они меша-

ют. Аналогичная ситуация

возникла и в данном случае:

тополя были хороши, когда
в здании размещались уч-

реждения, а теперь на участ-
ке вполне естественно раз-
местить сад, огород. Стоило
лишь обратиться в УКХ ад-
министрации и, без сомне-
ния, удалось бы получить
разрешение на вынужден-
ный снос деревьев. При этом
вносится определенная плата,

но, конечно, в меньшем раз-

мере, чем штраф.

лось отказаться, и горожане

могут приобрести их на поч-

те, в Сбербанке.

— А что за фирма предла-

гает акции в обмен на вау-

черы «Оримн-брокер», ка-

жется?

— Не могу ничего ска-

зать, эта фирма у нас не заре-

гистрирована. Как ни жаль,

но своей специализированной
конторы по операциям с цен-

ными бумагами в городе по-

ка нет.

— Как решается вопрос с

объектами социально-куль-

турного назначения на селе?
Совхозам, то есть сельским

акционерным обществам да-

вно уже не под силу затра-

ты на их содержание.

— Все жилые дома и дет-
ские сады, и школы, и дома
культуры в сельской местно-

сти также переходят в муни-
ципальную собственность.
Собственностью совхозов

эти здания, строго говоря, и
не были, ведь строились они

на средства, выделенные го-
сударством. Хотя попытки

продать кое-что со стороны
наших сельских акционерных

обществ уже были. Не толь-

ко в сельской местности, но
и в городе вся социально-ку-
льтурная сфера будет в му-
ниципальной собственности.
Принимаем все у шахтеров,
у «Полимера» (здесь самое

главное — котельная, кото-
рая будет городской), у
ЛМК-15, у предприятия «Ду-
боемский Мох».

— Напоследок — самый
трудный вопрос. Есть ли у
нас предприятия-банкроты,
и если появятся, что с ними

будет?

— Да, совсем недавно
впервые столкнулись с необ-
ходимостью ликвидации
предприятия. Столько сил
было затрачено, чтобы СХ
ДРСУ стало муниципаль-

ным предприятием, не зави-
симым от руководства в об-
ласти. И — оно же первым
оказалось полностью несо-
стоятельным. Когда начали
разбираться с документами,
в них обнаружилась страш-

нейшая путаница. Все иму-
щество такого предприятия
должно быть продано, но мы
успели еще до вступления в
силу этого указания часть
имущества передать в ком-
бинат благоустройства, а
продали ровно столько, что-
бы покрыть долги. Ликви-
дируется ряд кооперативов.

К сожалению, в очень труд-
ное положение попали такие
предприятия, как «Поли-
мер», «Агродорстрой». Хо-
телось бы, чтобы они суме-

ли выбраться, хотя времена

впереди нелегкие.

Беседу вела

С. ШИШКИНА.

„Отступать
не собираемся"

П ОСТОЯННОЕ повышение цен на основные виды коте-
льного топлива подталкивает рост тарифов на комму-

нальные услуги. Уже не первый год на ТЭЦ завода
«Сланцы» ведется работа по переводу котлов на при-
родный газ, которые раньше сжигали сланец. Реконструк-
ция эта ведется и до сих пор.

На сегодняшний день из десяти котлов 1ЭЦ на слан-
це работают уже только три. Вспоминая то время, когда
работники завода только начинали процесс перевода ког-
лов, одним из главных мотивов такого шага было улуч-
шение экологической обстановки, резкое сокращение вы-
бросов вредных газов и пыли в атмосферу. Наряду с
этим немаловажными были и факторы улучшения усло-
вий труда работников ТЭЦ, совершенствования подачи
топлива, контроля за работой котлов и оборудования
и т. д. Все эти моменты, конечно же, не утратили своей
актуальности и сейчас. Но все дело в^том, что сегодня
как никогда активизировались поиски более дешевого топ-
лива. Администрация производственного объединения
«Ленинградсланец» старается все больше рекламировать
свою продукцию — сланец, ведь при всех его недостат-
ках как топлива он в несколько раз дешевле традицион
ных энергоносителей. На протяжении всего периода пере-
вода котлов ТЭЦ со сланца на газ в объединении болез
ненно реагировали на этот процесс. Их понять можно,
ведь проблема сбыта энергетического сланца, составляю-
щего 70 процентов от объема добычи, на протяжении
многих лет является главной в жизнедеятельности шах-
терского коллектива. Мы поинтересовались мнением глав-
ного инженера ТЭЦ завода «Сланцы» Леонида Владими-
ровича ТКАЧЕНКО, как он относится ко всему вышеска-
занному, ведь в этом году цена на природный газ, по офи-
циальным прогнозам, может подскочить неимоверно, а
это если произойдет, неминуемо скажется на потребите-
лях тепла и электроэнергии, то есть на нас с вами.

— Да, цены на газ растут

постоянно, но от них не от-

стают и уголь, и нефть. Не-
смотря ни на что, мы не со-

бираемся отступать от пере-
вода котлов ТЭЦ на газ.
Причин для I этого ' очень
много. Во-первых, не следу-
ет забывать, что работа на
сланце создает нам множе-
ство проблем, которые с
учетом сегодняшних цен со-
поставимы по масштабам с
той разницей в тарифах на
топливо, которая существу-
ет. Износ котлов при работе
на сланце очень быстрый —

через каждые три года надо
проводить капитальный ре-
монт. При этом только для
одного котла необходимо 40
тонн металла. Перед новым
годом одна тонна котловой
трубы стоила около миллио-
на рублей. Можно предста-
вить, какие средства нужны
для ремонта, а ведь сюда
еще надо включить стои-
мость работ. Да и металл
должен пройти соответствую-

щую обработку.

Только тот, кто работает
здесь, на ТЭЦ, знает, сколь-

ко хлопот внутри цеха, с

точки зрения сланцеподачи

в котлы, сколько проблем с

пылеулавливанием, бунке-

рами, шахтными \ мельниц _.

ми, дымососами и т. д. Плюс
затраты на эксплуатацию ~

системы гидрозолоудале-

ния, в которую входит зна-
чительное прудовое хозяйст-
во со шлаковыми отвалами,
затраты на эксплуатацию
дамб. И на все это хозяйст-
во большие затраты материа-
лов и металла.

При работе на газе у нас
минимальные затраты на до-
ставку и транспортировку
топлива, а • использование

сланца в настоящее время
весьма проблематично со
всех сторон. В конце концов
надо учитывать затраты на
электрофильтры, плату за
вредные выбросы от сжига-
ния сланца.

На первый взгляд, вроде
бы использование сланца
экономичней, он сегодня саг
мый дешевый. Однако, если 7
сделать перевод в условны^
эквиваленты, то можно ска-
зать, что отдачи от сжига-
ния газа значительно больше,

Вот далеко не все причи-
ны, по которым мы не соби-
раемся прекращать перевод
оставшихся котлов на газ.
Надеемся довести эту работу
до конца.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Сто тысяч можно было сэкономить
SiMUHiCi I

ИАЛПАТАННОМУ

„ Слово „Совет" никогда
не употреблялось как злое

в народе

слово „

Не знаю, может, кому-то и
не нравятся мои статьи в
местной газете, может, кто-
то и не согласен со мной
(хотя эта статья всего лишь
четвертая в моей жизни),
но, думаю, мыслить и писать

никому пока не за-
прещено. Сейчас сво-
бода слова! Но могут
сказать и так: «Сначала по-
смотрим что за слово, а по-
том посмотрим, будет ли
свобода. Неужели вернемся

к кощунственной цензуре?
Когда если похвалил вож-

дей, то будешь и сам герой,
а если покритиковал, то уж

тут ГУЛАГа не избежать.
Много встречаюсь с людь-

ми (естественно, простыми,

как и сам), разговариваем на
разные темы, но в основном
о политике. Этот вопрос вол-
нует сейчас 1 почти всех. В
политике не поймешь, что
творится: нет стабильности,
успокоенности, уравнове-
шенности. Закончились пред-

выборные и послевыборные
страсти. Узаконились мини-
стерские зарплаты депута-

Неплохо бы
тов, очень высокие. С уче-
том инфляции они будут еще
расти. В день на питание
новые депутаты собираются
тратить до 10 тысяч рублей
и больше. В год налогопла-
тельщикам один депутат
обойдется в 17 миллионов
рублей, а вся дума в год
обойдется народу в 7 милли-
ардов рублей. Плюс будут и
привилегии: каждому по ма-
шине и по личному шоферу,
по квартире, по даче. Опять
все то, что и было. Ничего
нового. Новое только в на-
званиях. Вместо Верховного
Совета — Дума. Вместо
съезда — Федеральное соб-
рание. Сельские Советы ста-
новятся волостями, районы
уездами, области — губер-
ниями. Слово «Советы» ре-
шили совсем искоренить. То-
лько интересно, что это
даст трудовому народу? Да.
уж поистине, прав бывший
«генсек» нашего района На-
гин, который в одной из ста-
тей в газете «Знамя труда»
сказал, что хватит экспери-
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Я снова задаю этот вопрос,

так как не удовлетворен ни

обеспечением хлебом по ли-

нии райпо, ни закрытием ма-

газинов (в д. Отрадное от-

крыли магазин, но хлеб не

возят), ни публикациями в

газете «Знамя труда» о

райпо.

О хлебе я уже сказал. Рай-
по его в деревню не возит,

так как не рассчиталось с

хлебокомбинатом. Сразу же

после срыва доставки хлеба
в деревню выручили работ-
ники хлебокомбината. Они
привезли к нам в деревню,

но в таких антисанитарных
условиях, что буханки и ба-
тоны были грязные, в тем-

ных подтеках. Не обрезая
корки, хлеб невозможно бы-
ло есть. Палочкой-выруча-
лочкой у нас опять оказался

частник Калинин — владе-

лец предприятия «Элен».
Почему же ему выгодно при-

возить хлеб, а райпо нет?
Машина такая же, дорога

та же. Как говорят на Руси,
спасибо ему и дай Бог здо-

ровья!
А теперь по поводу публи-

кации в газете «Знамя тру-

да» под № 225 от 07.12.93
■чгода. Хлесткая, интригую-

<*дцая, красивая и читабель-
ная по заголовку статья А.

--- Бедовой «Приговор объяв-
лен, но обжалованию подле-

жит». Объяснять все мы на-

учились, а вернее, нас на-

учили. Виновных нет, жало-

ваться некому. «Приговор»
старушкам вынесен! Кем?
«...но, обжалованию подле-

жит», а жаловаться теперь

некому. Вот так, дорогие

бабушки и мамы! Наступил
великий пост! Врачи гово-

рят, что голод поправляет

здоровье, из организма не

только выводятся шлаки, но

может высыпаться и песок.

Виноваты, выходит, вы, так

как, создавая по приказу и

принуждению сельпо в 30-е
годы, не смогли увидеть, что

будет в 90-е. Вы верили в

полную победу социализма,

который потом развился и

созрел до самоуничтожения,
Тгак и не пройдя фазу ком-

^мунизма в 80-е годы. Вы
все делали правильно, хоте-

ли лучшего. Одно только

плохо: не сохранили паевые

книжки. В д. Отрадное мы

смогли найти только 2-3
книжки. У моей матери их

было аж 4 (Андогского, Не-
лазского, Судского сельпо и

Череповецкого райпо), но

сейчас ни одной нет, так

как при переездах на новое

местожительство они выбра-

сывались, а о пае, а вернее,

возвращении его, никто не

хотел и думать. Если бы мы

смогли возвратить свои паи

(я имею в виду только тех,

кто «вылетел» из пайщиков
после повышения пая до

3000 рублей при пенсии до

1000 рублей), да еще с ин-

дексацией от инфляции, то

райпо немедленно разори-

лось бы. Для сохранения ва-

ших паев райпо нашло бы
способ обеспечить вас не то-

лько хлебом, но и всеми

товарами первой необходи-
мости. Тогда оно не строило

бы административный корпус
с сауной, а боролось бы за

выживание. Без паевых кни-

жек ничего не доказать. Да
никто и не возьмется за это.

Не имею особого желания

разговаривать с современным

чиновником, которому все

обязаны, а он — никому,

так как нет закона о госу-

дарственных служащих. Не
приняли этот закон в наших

дорогих Советах депутатов —

перации был утерян в редак-

ции газеты, и статья оказа-

лась куцей и абсолютно не-

понятной. Неприятно было
читать ее. С другой сторо-

ны, вопрос о выделении до-

полнительных площадей для

райпо в г. Сланцы был ре-

шен еще 10.08.93 г., но по-

чему он до сих пор не ис-

полнен? Это уже прямой во-

прос к исполнительной вла-

сти, то есть опять к чинов-

никам.

Небольшой комментарий
к опровержению Матвеева по

поводу самой сивушной вод-

ки «Менделеев». Если Вале-
рий Михайлович выстроит

ряд водок и настоек, начи-

ная с водки «Посольская» и

далее до настойки горькой
(а не водки) «Менделеев»,
то увидит, что «Менделеев»
(со всей таблицей его имени

внутри — шутка) займет по-

следнее место, то есть будет
самой сивушной. Об этом мо-

жно прочитать в ' газете

«Час пик». Если бы настой-

нои.

„ Магазинам
на селе быть? “
слуг народа, в которые из-

бирали мы. Вот видите, как

все возвращается на круги

своя.

Но жаловаться есть куда.

Есть прокуратура, которая

следит, вернее, должна сле-

дить, за законностью. А за-

кон о кооперации в отноше-

нии паев полностью нару-

шен. Вопрос об увеличении

пая до 3000 рублей должны

были решать сами пайщи-
ки, а не какие-то уполномо-

ченные. Матвеев мне сказал,

что на собрании уполномо-

ченных были все и проголо-

совали «за!». Но я до сих

пор не могу понять, как смо-

гла так высоко поднять ру-

ку, что ее увидели в Слан-
цах, наша уполномоченная
Новикова, похороненная за

год до собрания в Таллинне?
Присвоение чужих паев ле-

жит на совести руководите-

лей райпо.
По-моему, это должно бы-

ло быть объяснено в статье.

Только не в таком коварном

для меня виде. Ведь опять,

не подумав, будут на меня

нападать, что я обвиняю ста-

рушек. Нет! Я просто гово-

рю, где сделаны промахи,

которыми воспользовались
другие. Об этом я преду-

преждал еще в статье «Ода
монополисту». Однако ма-

шинописный лист с эксперт-

ной оценкой закона о коо-

ка «Менделеев» не соответ-

ствовала требованиям ГОСТа,
то я назвал бы ее самогоном

или самодурью типа «Рус-
ская водка», «Московская
водка» и др., что продается

в некоторых ларьках или с

рук и выпускается не на за-

водах, а в свинарниках и са-

раях.

«...а в подтверждение все-

му сказанному» Васильевой
отвечу, что я только за ма-

газины на селе. Вопрос сто-

ит в том, что будет ли их

содержать райпо, что явля-

ется от первоосновы их ос-

новной обязанностью. Част-
ник еще не может везде от-

крыть магазины, поэтому я

и пишу, что он поползет в

деревню, а не поедет.

Поэтому давайте решим

одну задачу. Исходным возь-

мем 1990 год. Райпо уже

работает в полную силу,

имеет оборотный капитал,

недвижимость и движимость,

фонды, поставщиков. Част-
ник встает на ноги, только

поднялся из лежащего поло-

жения до четверенек. А сей-
час? Уже есть «Техноцентр»,
«Элен» и так далее. Они
уже полностью конкурируют

с райпо. Почему? Они не

строят шикарных офисов с

саунами, а крутят деньги в

обороте. Для этого ищут то-

вар, не надеясь ни на каких

поставщиков или фонды.

поучиться у Петоа
ментировать над народом!
Слово «Совет» никогда в на-

роде не употреблялось, как

злое слово. Испокон веков

оно означало добро, мир, лю-

бовь. А теперь это слово

жжет душу новоявленным

политикам. Президент Ель-
цин так и говорит: «Слава
Богу, что нет теперь этого

слова в политике». Тогда как

же понимать работу верхов-

ных органов — Думы и Фе-
дерального собрания без
слова «совет»?

Ведь там тоже 1 на заседа-

ниях так или иначе придется

советоваться друг с другом.

ь ез этого слова не обойде-
шься ни на одном собрании.
Вии, может, все ведется к

тому, что эти верховные со-

брания будут ширмой? А на

самом деле все будет реша-

ться одним лицом — прези-

дентом, или, как бывало, ца-

Рем, или другим вождем?
во мы знаем, к чему это

приводило. Главное, все

ошибки этих вождей остава-

иись безнаказанными. И их

окружения тоже.

А вот посмотрите, дорогие

читатели, как наказывал

Петр I своих чиновников за

их ошибки. Этот указ Петра
Первого мне попался в руки

случайно, в одной из книг.

Я привожу его дословно:
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— Хозяина Тульской ору-

жейной фабрики Корнила
Белоглаза бить кнутом и

сослать на работу в Монас-
тырь, понеже он, подлец, ос-

мелился войску государеву

продавать негожие пищали и

ружьи. Старшего адмирала

флота Фукса бить кнутом и

сослать в Азов — пусть не

ставит клеймо на плохие ру-

жья.

Приказываю ружейной кан-

целярии из Петербурга пере-

ехать в Тулу и денно и

нощно блюсти исправность

ружей, пусть дьяки и подь-

ячие смотрят, как олдерман

клейма ставит, буде сомне-

ние возьмет — самим прове-

рить и осмотром, и стрель-

Транспортные расходы у

них низки, так как в маши-

нах возят товар, который по-

льзуется спросом, а не воз-

дух. Они сразу же стали

считать свою копейку, а не

потребительского общества.
Они думали и постоянно ду-

мают (предприниматель ра-

ботает до 20 часов в сут-

ки), как увеличить оборот.
Оборот увеличивает при-

быль, а не только цена. По-
этому депутаты Загривского
сельсовета, увидев цены у

Калинина («Элен»), отказа-

лись от обложения его нало-

гом. В то же время Матвеев
(я не обвиняю его за это)

был постсоветским чиновни-

ком, а не предпринимателем.
Сейчас, открыв свой «Прак-
тик», он стал предпринима-

телем. А точнее станет, если

не разорится. Вот в чем при-

чина.

Сравните магазин «Надеж-
да» с магазинами № 47 и

«Радуга», то есть частный
и муниципальные. В одном

тесно, а в других — пусто.

Я предлагал «Радуге» по-

мощь в поставке товара, но

получил ответ: «Мы не хо-

тим обдирать сланцевчан!».
Вот так за сланцевчан ре-

шили чиновники из магази-

на, что им покупать. Оказы-
вается, лучше ходить голым

по пустому магазину. Этот
разговор состоялся зимой
1992 — 93 годов. Причина в

том, что муниципальные ма-

газины существуют не для

обеспечения потребителя, а

для выработки стажа и зар-

платы некоторых . торговых

чиновников. (Прошу не оби-
жаться всех продавцов). Ча-
стный магазин служит для

увеличения капитала владе-

льца, который заинтересован

в покупателе. Продавец ра-

ботает и получает с выруч-

ки, то есть с оборота, поэто-

му тоже заинтересован в по-

купателе.

А магазинам на селе быть!
Только вот вопрос: когда ос-

вободившееся пространство

в дальних деревнях сможет

занять частник? Когда он

приползет туда? Об этом

промежутке времени и стоит

вопрос о магазинах. Здесь
слово за исполнительной
властью, если она власть и

служит народу.

Е. ШВАЛЕВ,
ветеран-подводник, вете-

ран ВС РФ.

бой.
Буде заминка в войске

приключаться, особливо при

сражении, по недогляду дья-

ков и подъячих — бить их

кнутом нещадно по оголенно-

му месту: хозяину — 25
кнутов за каждое ружье,

старшего олдермана бить до

бесчувствия.
Старшего дьяка — отдать

в унтер-офицеры, дьяка от-

дать 1 в писари, подъячего

лишить воскресной чарки

водки на один год».

Вот так Петр I расправ-

лялся со своими подчиненны-

ми за их недобросовестность
в работе.

Что же сейчас? Никто не

несет никакого наказания

за политические ошибки. За
воровство — да! За преступ-

ления — да! За бандитизм
— да! Да и то не всегда. А
вот за политические престу-

пления — нет. А не-

плохо бы получить 25 кну-

тов • озог по оголенному ме-

сту некоторым нынешним

политикам. Есть за что! На-
пример, за непродуманные и

скороспелые реформы.
А. НИКИТИН,
житель города.

Рисует

В. Шилов

'ШШШ

Низко кланяюсь

в
вам,
Полых

люди
халатах

Я первый раз обращаюсь
в редакцию с просьбой напе-

чатать на страницах газеты

о добрых, отзывчивых, вни-

мательных людях, которые в

трудный момент пришли мне

на помощь. Я уже старень-

кая, мне — 81 год. Но пока

потихоньку двигаюсь, ста-

раюсь не сидеть без дела.

Не знаю, как уж угораздило

меня, только решила я поба-

ловать себя колбаской и за

это чуть не поплатилась

жизнью. Через несколько

часов, после того, как я

съела кусочек колбасы, слу-

чился приступ. Спасибо Бо-

гу, что рядом оказалась со-

седка, которая незамедлите-
льно вызвала «скорую по-

мощь».

Пять дней врачи боролись
за мою жизнь. Сколько хло-

пот я всем наделала, сколь-

ко потрачено было лекарств!

Никто не жалел ни сил, ни

времени. Возле меня всегда

дежурили медицинские сест-

ры. И я выкарабкалась. Те-
перь я не знаю, чем смогу

отблагодарить всех тех, кто

настойчиво, час за часом,

отстаивал мою жизнь. Что

я могу? В наше трудное вре-

мя почти каждый человек,

тем более старый, испытыва-

ет нужду, а поэтому ничего

не остается, как попросить

вас не отказать мне и опуб-

ликовать эту заметку о лю-

дях, которые дарят другим

радость, счастье и жизнь.

К. ВАСИЛЬЕВА,
бывшая пациентка ин-

фекционного
больницы.

отделения

«Воробьиная дискотека»

Дом культуры горняков 27

февраля приглашает детей и

подростков на «Воробьиную
дискотеку». Вместе с груп-

пой ритмического танца под

руководством Ангелики Бо-
ровиковой вы познакоми-

тесь с элементами современ-

ных танцев, увидите уже по-

любившиеся танцы в стиле

рэп.

«Школа танцев» Дома
культуры горняков ждет

своих учеников ровно в 11
часов.

В. ИВАНОВА, 1
художественный руково-
дитель ДК горняков.

интимнмг» Сказал

«Репис1Г СЬ '

шщ



• Джеймс Чейз

Репортер . . .

пресс-секретарь

убийца?
Начало в №№ 169— 171,
174, 176, 178, 181, 192—
194, 198, 201—203, 207,
208, 210, 212, 215—217,
220—222, 226, 231, 234,

238, 239 1993 г.,
№№ 3 , 5 , 6 , 8 , 10—12,

а 4 , 15 , 20 , 21 , 25 , 26 , 27 .

Я"зна!л; что "Нина с нетер-

пением ждет моего звонка,

и потянулся к телефону. Я
тщательно подбирал слова,

потому что линия связи про-

ходила через коммутатор.

— Он их получил. Иначе
не выходило. Ничего не го-

вори. Слушай меня. Все не

так уж плохо, как кажется.

Обсудим, что делать дальше,

когда я вернусь. Я приеду

домой, как только освобо-
жусь.

— Хорошо, Гарри. —

Дрожь в ее голосе перепол-
нила меня жалостью.

— Не волнуйся, дорогая.
Я что-нибудь придумаю. —

И я положил трубку.

Дверь в кабинет Реника я

открыл в двадцать минут

третьего. Тот, нахмурившись,

читал какой-то документ. Он
поднял голову, когда я во-

шел, и указал на стул.

— Я сейчас.
Возможно, у меня разы-

гралось воображение, но по

его тону я почувствовал, что

мы уже не в таких прияте-

льских отношениях, как ча-

сом раньше.

Я сел и закурил. Я уже

ничего не боялся. Фаталис-
том я не был и не собирал-
ся ни в чем признаваться,

но внутренне уже подгото-

вился к тому, что могло про-

изойти, когда меня выведут

на чистую воду.

Наконец, Реник положил

листки бумаги на стол и от-

кинулся в кресле, не сводя с

меня глаз. Обычно полицей-
ские смотрят так на подозре-
ваемого в совершении прес-

тупления. Или мне это лишь

почудилось?

— Гарри, ты когда-нибудь
встречался или разговари-
вал с Одетт Марло? — спро-

сил он.

У меня екнуло сердце.

— Нет. Эта семья перееха-

ла сюда, когда я уже сидел

в тюрьме. Я не мог брать у

нее интервью. — Я сознате-

льно делал вид, что неправи-

льно понял его. И тут же

подумал о том, что впервые
солгал. Теперь мне предсто-

яло лгать до тех пор, пока

Реник не поймает меня.

—- Значит, ты ничего о

ней не знаешь?
— Абсолютно ничего, —

я стряхнул пепел на горку

окурков в пепельнице. — А
почему ты спрашиваешь об
этом, Джон?

— Да просто так. Нам мо-

жет пригодиться любая ин-

формация.
— Тогда я тебе кое-что

скажу. Марло — гражданин
Франции. Но французским
законам ребенка в случае
смерти родителе^ нельзя ли-

шить наследства. Одетт по-
лучила бы половину состоя-

ния отца, если б пережила
его. Теперь она мертва, и

наследство целиком отойдет
жене Марло.

— Это интересно.
По выражению лица Рени-

ка я понял, что мои слова

для него не новость. Он
уже знал об этом.

— Тебе, наверное, еще не

сказали, но у нее был лю-

бовник. — Это показала

медицинская экспертиза.

— Я ничего о ней не

знаю, — стоял на своем я.

Распахнулась дверь, и в

кабинет влетел Барти.

— У меня есть кое-что для

тебя, Джон! — воскликнул

он/даже не взглянув в мою

сторону. — Лос-анджелес-
ской полиции крупно повез-

ло. Чуть ли не первый зво-

нок угодил в цель. Девушка,
называвшаяся Энн Ааркаут,
остановилась в отеле «Ре-
гент». Это тихий респекта-

бельный отель. Портье опи-

сал ее. Она была в сине-бе-
лом платье и приехала на

такси в половине первого

ночи. Они разыскали во-

дителя, и тот вспомнил, что

привез девушку из аэропор-

та. В это время приземлился

только один самолет из

Палм-Сити. Девушка все во-

скресенье провела в номере,

туда же ей приносили еду.

Она ссылалась на плохое

самочувствие. В девять ве-

чера ей звонили из Палм-
Сити. Не выходила она из

номера и в понедельник. В
десять часов вечера она рас-

платилась по счету и уехала

на такси. Водитель говорит,
что отвез ее в аэропорт.

— Надо найти отпечатки

ее пальцев.

— Она сама облегчила
нам задачу, забыв в номере
дешевую пластмассовую рас-
ческу. Горничная подтвер-
дила, что расческа принад-
лежит девушке. С нее сняли

прекрасные отпечатки. Их
пришлют нам по фототеле-
графу. Думаю, мы получим
их с минуты на минуту.

— Я готов спорить, что
Энн Харкаут на самом деле
Одетт Марло. — Реник под-
нял со стола листки, которые
читал, когда я вошел в ка-

бинет. — Мне прислали ре-
зультаты медицинской экс-
пертизы. Ее ударили по го-

лове, затем задушили. Бо-
рьбы не было. Она не ожи-
дала нападения. И вот что
интересно, Барти, между ее
пальцев и в обуви найден пе-

сок, морской песок. Словно
она с кем-то встречалась на
пляже. Наши специалисты
полагают, что смогут опреде-

лить участок побережья, где
есть такой песок.

Барти хмыкнул.

— Они всегда обещают
сотворить чудо.

Разговор шел, будто меня
и не было.

Я встал.

— Раз я тебе не нужен,
Джон, пойду к себе. У меня

полно дел.
— Хорошо, — кивнул Ре-

ник, — но никуда не уходи.
Ты мне скоро понадобишься.

— Я буду у себя.
Я вышел в коридор. У ле-

стницы, ведущей на улицу,

разговаривали два детектива.
Они взглянули на меня, по-
том отвернулись.

Я прошмыгнул в свой ка-

бинет и закрыл дверь.
Неужели детективы охра-

няли лестницу? Следили,
чтобы я не убежал? Я уже в
ловушке? Реник догадался,
что я замешан в убийстве?

Я, было, взялся за работу,
но все валилось у меня из
рук. Я ходил взад-вперед,
курил, безрезультатно пытал-
ся найти способ прижать
О'Рейли к стенке. Примерно
через час я пошел в туалет.
Детективы по-прежнему мая-

чили у лестницы. Едва я

вернулся, зазвонил телефон.

— Приходи, —- коротко
бросил Реник.

Я с трудом совладал с

нервами. Если б не детекти-
вы, охраняющие выход, ■ я

бы, наверное, удрал.
С Реником я столкнулся в

дверях его кабинета.
— Нас зовет Мидоус, —

пояснил, он, и мы двинулись
к окружному прокурору.

— Ну, как дела? — спро-

сил он, доставая свежую си-

гару. — Что новенького,
Джон?

— Реник сел. Я отошел

к пустому столу.

— Могу с уверенностью за-

явить, сэр, что девушку ни-

кто не похищал.

Рука Мидоуса с сигарой
застыла в воздухе.

— Никто не похищал?
— Похищение имитирова-

ли. Она и мужчина в костю-

ме спортивного покроя. Я
предполагаю, что мужчина

нуждался в деньгах и угово-

рил девушку помочь ему. А
получить деньги от ее отца

они могли, лишь имитировав

похищение.

Мидоус шумно выдохнул.
Такого поворота он не ожи-

дал.

— Тут нужны веские до-

казательства, Джон.

— Они у нас есть. — И
Реник рассказал об успехах

полиции Лос-Анджелеса. —

Отпечатки пальцев получе-

ны десять минут назад. В
«Регенте» останавливалась

Одетт Марло, это несомнен-

но. Мы знаем, что она одна

летела в Лос-Анджелес и

также одна вернулась обрат-
но. Это означает, что она

путешествовала по своей во-

ле. Никто и не думал ее

похищать.

— Черт побери! — про-
бурчал Мидоус. — Почему
же ее убили?

— Ее сообщник получал

выкуп, и они договорились

где-то встретиться. Возмож-
но, он хотел забрать все де-
ньги и, чтобы заставить ее

молчать, ударил по голове,
а затем задушил.

Мои пальцы сжались в ку-
лаки, ногти впились в ладо-
ни. ■

— Кто же он? — спросил
Мидоус.

— У меня есть кое-какие
мысли на этот счет, но аре-

стовывать кого-либо еще ра-

но. Доктор сказал, что в та-

почках девушки был песок

— морской песок. Эксперты
пытаются определить, откуда
он. Они думают, что это им
удастся. Мне кажется, что
Одетт встречалась с убийцей
в одном из пляжных комп-

лексов на побережье.

Мидоус прошелся по каби-
нету.

— Репортерам ничего не
говори, Барбер, — сказал

он. — Подождем дальней-
ших результатов.

— Хорошо, — кивнул я.

Мидоус взглянул на Рени-
ка.

— Ты действительно дума-
ешь, что девушка хотела вы-
тряхнуть из своего папаши

пятьсот тысяч?
— Я думаю, ее уговорил

убийца, — ответил Реник.
— Возможно, он был ее лю-

бовником. Она согласилась и
заплатила за это жизнью.

— Если он получил вы-

куп, — вмешался я, — то
почему не удрал? Последу-
ющая встреча с девушкой и
убийство не диктовались не-
обходимостью. — Как мне
хотелось, чтобы мой голос
звучал твердо и уверенно.

Реник искоса взглянул на

меня, закурил.

(Продолжение следует).
( «Журналист» ).

Таиснн Алексеевне
АНДРЕЕВОЙ

Поздравляем Вас с юбиле-
ем. Желаем Вам крепкого

здоровья, счастья и семей-
ного благополучия.

Коллектив ТОО «СПК»

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

СРЕДА, 16 ФЕВРАЛЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.10, 9.00, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.20 — Утренняя раз-

минка. 6.30 — «Утро». 8.45
— Обзор рынка недвижимо-

сти. 9.20 — «Сорока». 9.40,
18.55 — «Просто Мария».
10.35 — Клуб путешествен-
ников. 11.20, 16.20 — Му-
льтфильмы. 11.50, 23.25 —•

Пресс-экспресс. 12.20 — «Га-
латен». Худ. фильм. 13.15
—1 «Горячев и другие». Те-
лесериал. 6-я серия. 15.25
— Предприниматель. 16.55
— Технодром. 17.05, 23.35,
0.50 — XVII Зимние Олим-
пийские игры. 17.50 — «За-
гадка СБ». 18.25 —- «Мир».
18.45 ■— «Документы и су-

дьбы». 19.50 — «Клуб «Бе-
лый попугай». 20.40 — «Спо-
койной ночи, малыши!».
21.45 — Бомонд. 22.00 —

Худ. фильм «Дом на Рожде-
ственском бульваре». 0.30—

«Дневник Олимпиады».

КАНАЛ «РОССИЯ»

7.00, 14.00, 20.00, 23.20
— Вести. 7.20 — Требуют-
ся... Требуются... 7.30 —

Формула-730. 8.00 — Па-
раллели. 8.20 — Время де-

ловых людей. 8.50 — Муль-
ти-пульти. 9.00 — Всемир-
ные новости Эй-Би-Си. 9.30
— «Завтрак для чемпио-

нов». 10.00 — Золотая
ветвь. 10.30 — «Тот самый
Янковский». 11.30 — «Да-
льний Восток». 12.00 —

«Санта-Барбара». 280-я се-

рия. 12.50, 16.55 — На
XVII Зимних Олимпийских
играх. 14.25 — «А если это
любовь?». Худ. фильм. 16.10
— Там-там-новости. 16.25
— Студия «Рост». 19.35 —

Экран криминальных сооб-
щений. 19.45 — «Праздник
каждый день». 20.35 —

«Санта-Барбара». 281-я се-

рия. 21.25 — Олимпийский
курьер. 22.00 — L-клуб.
22.45 — «Ностальжи» —

музыка для всех поколе-
ний». 23.50 — На VII Меж-
дународном фестивале совре-
менной хореографии.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

7.30, 12.30, 15.30, 19.30,
23.45 — Информ-ТВ. 7.50,
13.25 — Мультфильмы. 8.05
— «На пороге ночи». 121-я
и 122-я серии. 9.00 — «Эс-
тония: ветер перемен». 9.30
— «Межозерье». 10.00 —

75 лет ГАБДТ им. Г. Тов-
стоногова. 10.40 — «Там,
где живет Паутиныч». 10.55
— Музыка — детям. 11.10
— «Зубр». Док. телефильм.
11.30 — Скорая | помощь.

12.00 — «Серебряная нить».

12.45 — Итоги XX века.

13.40 — «Дикая собака
Динго». Худ. фильм. 15.40
— Баянист и Тихонов. 16.20
— Русский Гамлет. 16.55—

«Долгий путь в школу».
Худ. фильм. 18.00 — Ваше
право. 19.55 — Режиссер
Павел Коган. 21.00 — НТВ.
Сегодня. 21.45 — «Военной
музыки оркестр». Худ.
фильм. 22.05 — Мультфильм
для взрослых. 22.15 —

«Пиквикский клуб». Спек-
такль ГАБТ. 1-я часть. 0.05
— «Пиквикский клуб». 2-я
часть.

Продаются ружье-двуст-
волка, мотор лодочный «Ве-
терок-12М» новый и автомо-
биль «Опель-Рекорд». Обра-
щаться по тел. 67-269 после

18 часов.

ИМЕЮЩИЙ
ГОСУДАРСТВЕННУЮ

ЛИЦЕНЗИЮ
МЕЖДУНАРОДНЫЙ

ИНСТИТУТ
РЕЗЕРВНЫХ

ВОЗМОЖНОСТЕЙ
ЧЕЛОВЕКА

Александро - Невское
братство трезвости под руко-

водством РУССКОЙ Право-
славной церкви исцеляет: ал-

коголизм, дефицит массы

тела, половые извращения,
влечение к азартным играм

и криминальным поступкам,

наркомании и . токсикомании
по методу целебного зарока

доктора Григория Григорье-
ва. Метод защищен патен-

том Российской Федерации.
В Кингисеппском филиале

института очередные сеансы

проводятся 19 февраля в 14
часов в ДК химиков. Справ-
ки по телефонам: 24-646,
25-012, 27-931.

2—2

НЕЙРО-ЛИНГ-
ВИСТИЧЕСКОЕ
КОДИРОВАНИЕ

от алкоголизма, ку-

рения и ожирения за

1 сеанс проводит пси-

хотерапевт МАЛЫ-
ХИН И. Н. 19 февра-
ля в ДК горняков.

Эффект гарантирует-
ся. Справки по теле-

фону 2-10-37. 2—2

АО «АВТОРЕМОНТ И

СТРОИТЕЛЬСТВО-7» ^

ПРОИЗВОДИТ:

1. ТЕКУЩИЙ РЕМОНТ
И КАПИТАЛЬНЫЙ РЕ-
МОНТ двигателя на а/м
ГАЗ, ПАЗ, КаВЗ, УАЗ,
«Волга».

2. ИМЕЮТСЯ В НАЛИ-
ЧИИ ДВИГАТЕЛИ: ГАЗ-
53; 66; 3307; ПАЗ 3205,
«Волга» и ЗАПЧАСТИ для

ремонта.

Адрес: г. Кингисепп, пр.

К. Маркса, 48а на базе
ГАТП-140. «АРИС-7».

Телефоны: 2-69-74, 2-40-
43.

4—3

Пригоняю машины на за-

каз. Обращаться: пр. Моло-
дежный, дом 5, кв. 65. '•*

С 14 февраля работает
прокат видеокассет в поме-

щении центральной почты с

16 до 19 часов.

Меняется двухкомнатная
квартира в Сланцах (36
кв. м, 2 этаж, комнаты раз-

дельные) на однокомнатную
квартиру и комнату в Слан-
цах. Звонить: 23-885, 24-937
с 18 часов.

Продается ВАЗ-21013
1983 г. выпуска. Справки
по телефону 23-697 с 16 до

17 часов.

Коллектив кафетерия «Ви-
деосалон» соболезнует мате

ри и родным по случаю сме-

рти САВИНОЙ Валентины
Михайловны.

Администрация и профком
шахты № 3 выражают глу-

бокое соболезнование семье
и близким по поводу траги-
ческой смерти СТРЕЧЕНЬ
Дмитрия Анатольевича.

Коллектив кооператива

«Вертикаль» выражает глу-
бокое соболезнование Лидии
Павловне Ведяхиной по по-
воду безвременной смерти
мужа ВЕДЯХИНА Михаила
Никитича.

Газета
«3 НАМЯ ТРУДА»

■з дается но втарннкам,

ередвш, четвергам, яятиицаа

■ цИмм

Рцшор
В. М. ЗДАШОВ

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, ул. Банковская, 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 22-381; зам. редактора — 23-574; ответ-
ственный секретарь — 21-785; социально-экономический отдел — 21-670; отдел общественно-политической жизни — 21-406;
отдел культуры, быта, писем и массовой работы — 21-665; фотокорреспондент — 21-603; корректоры — 21-360; бухгал-
терия — 23-668. Объявления принимаются в бухгалтерии до 16 часов.

Газету печатали в Сланцевской типографии ППО № 1 — 1, ул. Банковская, дом № 3, Газету набирала Меликова В. Т.,
верстала Андреева О. А., печатала Ковалева Т. И. Корректоры Григорьева Л. А., Великоборец Е. Г.

Объем 0,5 п. л. Сдано в печать в 16.00 Тираж 7896. Заказ 258.
Свидетельство о регистрации Nb П 0681 выдано Региональной инспекцией по защите свободы печати и массовой информаций
it, Саикт-Петербур») 81 денайря 1993 годя,


	Знамя труда 1994
	29 (11231) от 15.02.1994


